

Schon jetzt 100 Teilnehmer

Vorbereitungen zur Gewerbeschau Schwanewede laufen auf vollen Touren

Schwanewede – Die Veranstalter der Gewerbeschau Schwanewede zeigen sich mit den Buchungen und dem Verlauf der Vorbereitungen zur diesjährigen Gewerbeschau am 27. und 28. August äußerst zufrieden. Zum ersten Mal wird die Gewerbeschau im Weser-Geest-Gewerbepark stattfinden. Schirmherr der Veranstaltung ist Schwanewedes Bürgermeister Harald Stehnkes. Er wird die Messe am Samstag, 27. August, um 11.30 Uhr mit geladenen Ehrengästen eröffnen.

Der Orga-Ausschuss hat beschlossen, zwei große Ausstellungszelte am Veranstaltungsort zu platzieren, die durch ein sehr umfangreiches Außen-Areal mit mittlerweile 65 Teilnehmern und Anrainerfirmen ergänzt werden. Die Schau wird durch ein lokal interessantes Rahmenprogramm abgerundet, das zusammen mit dem Kinderland die Ausstellung wieder mal zu einem interessanten, informativen und familienfreundlichen Ereignis in Schwanewede werden lässt. Ergänzt durch etwa 35 Ausstellerfirmen in den Zelten wird die Zahl von zirka 100 Teilnehmern entgegen anders lautenden Meldungen wie in den Vorjahren wieder erreicht.

Der besondere Charme der Gewerbeschau Schwanewede wird auch dieses Jahr wieder Tausende von Besuchern anlocken. Der Vorstand des Gewerbevereins freut sich auf die Herausforderung, die Gewerbeschau an dem neuen und attraktiven Standort durchführen zu können. Die alle drei Jahre stattfindende Messe steht unter dem Motto „Gewerbe zeigt Leistung“.

Trotz der Tatsache, dass der Meldeschluss bereits überschritten ist, werden gerne noch kurzfristig Anmeldungen von interessierten und bisher unentschlossenen Ausstellern angenommen. Die Organisatoren



Auch die diesjährige Gewerbeschau verspricht wieder ein echter Publikumsmagnet zu werden.

FOTO: FR

bieten am neuen Standort im Weser-Geest-Gewerbepark neben den gewerblichen Highlights der ortsansässigen Firmen ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, unter anderem mit Auftritten des Shanty-Chores Beckedorf, der Kinderchöre Neuenkirchen/Rekum, der Rhythmischen Sportgymnastik und der Tanzgruppe des TV Schwanewede.

Am Sonntag findet ein „Sonntags-Morgen-Frühschoppen“ mit den „Jazz'n Daddys“ statt. Auf dem gesamten Ausstellungsgelände laufen Aktionen. Sie werden abgerundet durch Hubschrauber-Rundflüge, einen an beiden Tagen stattfindenden Flohmarkt, Beteiligung der Paint-Ball-Anlage, des Motor-

rad-Clubs und einen Tag der offenen Tür der Baracke Wilhelmine, um nur einige Highlights zu nennen.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt dieses Jahr auf dem äußerst umfangreichen Kinderprogramm, mit Attraktionen für alle Altersgruppen, damit sich die „großen“ Besucher in aller Ruhe auf der Ausstellung umsehen können. Dabei stehen zwei große Kletterpyramiden zur Verfügung sowie Rodeo-Bull-Riding, das brandneue Aqua-Ride (Laufen auf dem Wasser), Kart-Fahren, Kinderkarussell, Bungee-Jumping und vieles mehr.

Weiterhin bietet der Gewerbeverein ein umfangreiches Gastro-Angebot, bei dem jeder Besucher etwas für seinen Geschmack

finden wird und das auch Sitzmöglichkeiten mit Ausruhzonen bietet.

Der Eintritt zur Gewerbeschau ist frei. Selbstverständlich stehen ausreichend Parkplätze zur Verfügung. Eine gute Beschilderung wird dafür sorgen, dass die Besucher leicht zum neuen Veranstaltungsort finden werden.

Detaillierte Informationen - besonders für interessierte Aussteller - gibt es unter www.gewerbeshau-schwanewede.de.

Die Gewerbeschau ist an beiden Veranstaltungstagen von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Die Wochenzeitung DAS BLV wird vor Messebeginn noch umfassend über die Gewerbeschau und ihre einzelnen Aktionen und Angebote informieren. **FR**